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الأمناء/ رياض شرف/ منير مصطفى :

أصدر الرئيس عبدربه منصور هادي قبل أكثر 
من مائة يوم قرارًا جمهوريًا بتعيين الأســتاذ 
احمد حامد لملس محافظا لعدن في ظل أوضاع 
وظــروف خدماتية واقتصاديــة متردية ظلت 
جاثمة على صــدور أبناء عــدن نتيجة لغياب 
الجانب الحكومــي المتمثل بالدولة.. إلا إن قبول 
الأســتاذ احمد لملس قــرار التعيين كان بمثابة 
التحدي لقهــر الصعاب وإزالة وتحفيف المعاناة 
في خدمــات المواطن والأوضــاع المتردية في 

معيشته.
»الأمناء« وبمناســبة مرور أكثر من )100( 
يــوم على تعيين الأســتاذ احمــد حامد لملس 
آراء بعض  محافظا لعــدن قامت باســتطلاع 
الشخصيات الاجتماعية والأكاديمية لتقييم أداء 

المحافظ خلال الفترة المنصرمة.

في بدايــة اســتطلاعنا التقينــا الأخ فضل 
منصور نائب مدير عام شركة النفط بعدن الذي 
قال: قرار تعــين الأخ احمد لملس محافظا لعدن 
قرار صائــب، كونه يمتلك القــدرة في حلحلة 
تحتاجها  التي  الخدماتيــة  القضايا  من  العديد 
التي تعيشها والتي  الظروف  عدن رغم صعوبة 
تعيين  ومنذ  المواطــن..  حياة  على  انعكســت 
المحافــظ احمد لملس حتى هذه اللحظة مر أكثر 
من مائة يوم وما قام به من خطوات في بعض 
الجوانب كانت إيجابية، رغــم أن هناك بعض 
الأمور تتطلب مزيدا من التعاون والتكاثف بين 
المواطنين من مختلف شرائح المجتمع والمحافظ 

احمد لملس.

على الجميع مؤازرة 
المحافظ 

الأســتاذة  وتــرى 
عــام  مديــر  الاكاديميــة 
مستشفى الشــعب دكتورة 
رجاء احمد علي مســعد أنه 
حامد  احمد  الأخ  تعيين  منذ 
لملس محافظــا لعدن حدث 
تصحيح  في  ملموس  تغيير 
بعدن  الأوضاع  مــن  العديد 
ولا تحتاج للشرح لأن العين 
المجــردة رأت تغيرات رائعة 
خلال فترة وجيزة، وهذا دليل 

لتطوير عدن وانتشالها من  الصادقة  نيته  على 
الوضع المتردي الذي عاشته خلال الفترة الماضية 

ما بعــد الحرب والذي حــاول البعض تدميرها 
ونحن كمثقفين ومسؤولين قياديين في دوائر 
حكومية واكاديميــين ورجال دين وأعلام وكل 

من له أحساس بالوطنية وإيمان صادق بالوطن 
يجــب أن نقف إلى جانب الأخ المحافظ لملس ولا 
نتركه للأيادي العابثة التي تحاول الاصطياد في 

المياه العكرة أو تشــكل حجر عثرة في خطواته 
لخدمة عدن.. العراقيــل لازالت كثيرة ومنظمة 
من قبل جهــات معروفة لا تريد لعدن النهوض 
إلا إننا بإيماننا للوطن وتكاثفنا مع بعض ومع 
الأخ المحافظ نســتطيع قهــر وإيقاف أعمال 
أمن  التطــاول على  التدمير وكل مــن يحاول 

واستقرار عدن.

المحافظ لملس رجل دولة من طراز رفيع
ويضيف الدكتور محمد علوي أمزربة رئيس 
مجلس إدارة مؤسسة موانئ خليج عدن قائلا: 
على المستوى الشخصي أنا اعتبر الأستاذ احمد 
حامد لملس رجل دولة من طراز رفيع واختياره 
في هذه المرحلة كان اختيــار صحيح واختيار 
موفق من كافــة الفصائل التي شــاركت في 
الحــوار وكانت بدايته جيدة في إدارة شــؤون 
تعرقل  التي  القضايــا  المحافظة وحــلّ بعض 
نهوض محافظة عدن بعد ســنوات الحرب وما 
شهدته من ركود وتردي في كثير من الخدمات 
العامة، اتمنى لــه التوفيق والنجاح في مهامه 

والمزيد من الإنجازات لمصلحة محافظة عدن. 

رجل مخضرم يمتاز بالنشاط
فيــما يقول العميــد احمد ســلامة رئيس 
اللجنة التعاونية للجمعيات الســكنية بعدن إن 
الأخ المحافظ احمد لملــس رجل مخضرم أمتاز 
بالنشــاط والتفاعل في الســلطة المحلية في 
فترات مضت أثناء توليه مســؤولية السلطة 
المحليــة في الشــيخ عثــمان وغيرها من 
مديريات محافظة عدن ومحافظا لشــبوة.. 
وجاء تعيينــه محافظا لعدن في 
الوقت المناســب وفي ظل ظروف 
العزيمة  إن  إلا  وصعبــة،  معقدة 
والإصرار وحبــه لعدن اســتطاع 
تصحيح عدد من الأوضاع المتردية، 
ورغم اصطدامه بواقع سياسي إلا 
إن همه إزاحة الهموم والمعاناة عن 
عدن، حيــث إن المؤامرة على عدن 
وأبنائها كبيرة ويجب علينا جميعا 
أن نتكاثف مــع خطوات المحافظ 
ونأزره ولا نحملــه الأخطاء لأننا 
لانزال تحت البند الســابع وهناك 
أمــور لا يســتطيع المحافظ ولا 
القيادة السياسية اتخاذ الإجراءات 
ضدها ونعرف جيــدا ما يدور من 
خلف الكواليس ومــا يخطط ضد عدن من قبل 

البعض.

عــدن/ الامناء/ احمد حســن - 
قيصر ياسين :

أعلن الدكتور احمد سالم الجرباء 
الجمهورية  مستشفى  هيئة  رئيس 
عــن نجــاح أوّل عمليــة جراحية 
لتفتيت الحصــوات الكلى بإشراف 
كوادر طبية يمنية في مجال جراحة 

وأمراض الكلى والمسالك البولية.
وأضــاف قائــلا في تصريــح 
صحفي إن هــذا الإنجاز الطبي هو 
للمواطنين  نزفهــا  بــشرى  أجمل 

الخاص بتفتيت  الجهاز  لدخول هذا 
الحصوات في الكلى بدون إجراء أية 
عمليات جراحية .. كما بشر الدكتور 
الجربــاء المواطنين أنه قد تم إجراء 
بعض التحاليل والأشــعة المقطعية 
وتم تشغيلها وتدريب الكادر الطبي 

عليها .
منوها : أنه قد بدأ العمل بالجهاز 
الطبي الحديــث الذي وصل مؤخرا 
وهو  الجمهورية  مستشــفى  إلى 
بتشــخيص  الخاص  الايكو  جهاز 
متعدد  جهاز  وهــو  القلب  أمراض 

الأغراض بأســعار رمزية بالإضافة 
إلى جهاز تخطيط الدماغ الذي دخل 
منظومة الأجهــزة الطبية الجديدة 

بالمستشفى مؤخرا .
وأشار الجرباء قائلا :« سنتواصل 
مــع بعض المنظمات خــلال الأيام 
المقبلة من أجل إبرام اتفاقيات معها 
لتحســين العمل وظروف العاملين 
في مركز الحوادث والطوارئ ومركز 
الطبيعي«..  والعلاج  الكورونا  علاج 
لافتا : أنه في العام القادم سيشهد 
مركــز العــزل تحســنا كبيرا في 

الخدمــات للمواطنــين بالدعــم 
السخي من دولة الكويت الشقيق.

وعــبر في ختــام تصريحه لـ 
للأخ  وتقديره  شكره  عن  »الامناء« 
احمد حامد لملس محافظ العاصمة 
أولوياته  الذي وضع في سلم  عدن 
الخدمات  لتحســين  المحافظة  في 
الجمهورية  مستشفى  في  الطبية 
وقال : »نحن نعمل على التنســيق 
الكثير  حل  سبيل  في  معه  المشترك 
لها  التــي تعترض  الصعوبات  من 

المستشفى ».

لمل�س حقق مالم يحققه ال�سابقون على مدى اأعوام

الدكتور الجرباء يعلن عن نجاح اأوّل عملية جراحية نادرة لتفتيت ح�سوات الكلى

تعيين لمل�س محافظا لعدن كان قرارًا �سائبًا اأعاد للمدينة اعتبارها
العراقيل لازالت كثيرة ومنظمة من قبل جهات لا تريد لعدن النهو�س

المحافظ لمل�س رجل دولة من طراز رفيع

 »الأمناء« تستطلع آراء النخب السياسية والاجتماعية حول أداء محافظ عدن بعد مرور أكثر من »100« يوم على تعيينه ..


